



Guadalajara, Jalisco

Currículum Vitae

Datos Personales.

Nombre: Mónica Paola Magaña Mendoza.

Lugar y fecha de nacimiento: [REDACTED]

Resumen Profesional

Soy licenciada en derecho por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO). Me he desempeñado en el ámbito sociopolítico; como subdelegada Estatal de Jóvenes en Movimiento, siendo una de las representantes más jóvenes del país, pero además en Movimiento Ciudadano, fui colaboradora del área Jurídica-Electoral y participé en la coordinación de vinculación y juventud en la campaña de Pablo Lemus Navarro en 2015. En el área social he desarrollado distintos proyectos para comunidades vulnerables, obteniendo de uno de ellos (Lomas del Zalate) el reconocimiento de “Excelencia Humana” por parte de la Preparatoria Francisco Febres Cordero y del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO).

Fui directora del Instituto de la Juventud de Zapopan, donde desarrollamos e implementamos políticas públicas para optimizar el desarrollo de las y los jóvenes, especialmente para aquellos en situación de riesgo por violencia y adicciones.

Participé en el programa Internacional “Visitor Leadership: Youth, inspiring leadership and civic participation” del Gobierno de Estados Unidos de América, en representación de México, junto a representantes de 21 países.

Actualmente soy regidora electa de Zapopan 2018-2021, la más joven de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Escolaridad.

Bachillerato 2009-2012: Francisco Febres Cordero La Salle. Concluida con diploma de honor por promedio.

Julio 2012. **Reconocimiento de Excelencia Humana**, otorgado por ITESO y la preparatoria Francisco Febres Cordero La Salle, obteniendo la beca más alta otorgada en esa generación.

Universidad 2012-2017: **Licenciatura en Derecho** por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente. Promedio general: 96

Experiencia laboral.

Noviembre 2011- Julio 2012. Dirección de proyecto social “Zalate es mi misión”. Con el objetivo de colaborar con el desarrollo de los niños, jóvenes y mujeres de la comunidad marginada del Zalate, Tonalá Jalisco. Durante un año se ofertaron distintas actividades en busca de la reconstrucción del tejido social.

Noviembre 2013 – Abril 2015. Colaboradora de Área Jurídica de Movimiento Ciudadano Jalisco.

Abril 2015- Junio 2015. Coordinadora de Vinculación y Juventud en la campaña de Pablo Lemus Navarro, en Zapopan, Jalisco.

Octubre 2015- Septiembre 2018. **Directora del Instituto de la Juventud de Zapopan**, fungiendo como una de las más jóvenes de Jalisco.

Octubre 2018 – actualmente en cargo. Regidora del municipio de Zapopan, Jalisco, México.

Ampliación de currículum.

Octubre 2010. **Participación en encuentro de jóvenes líderes Jalisco 2010, en representación de la preparatoria Francisco Febres Cordero, La Salle**. Organizado por AJIEMS (Asociación Jalisciense de Instituciones de Educación Media Superior).

2010-2012. **Participación en tres concursos de oratoria**, organizados anualmente por la preparatoria Francisco Febres Cordero La Salle. Se obtuvo el primer lugar en dos ocasiones.

Agosto 2014. Integrante del Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano.

Octubre 2014. Nombramiento como **Subdelegada Estatal de Jóvenes** de Movimiento Ciudadano Jalisco, siendo una de las representantes más jóvenes del país.

Octubre 2015. Nombramiento como **Directora del Instituto de la Juventud de Zapopan**, fungiendo como la más joven de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Marzo 2016. Nombramiento como **Coordinadora General** de la **Comisión de Juventud de Prevención Social de la Fiscalía General del Estado**.

Junio 2016. Seleccionada para formar parte del grupo **Kybernus**, programa integrado por **jóvenes líderes de México** que trabajan por la transformación social del país, siendo la integrante más joven de Jalisco.

Junio 2016. Seleccionada para formar parte del grupo **Global Shaper**, impulsada por el **Foro Económico Mundial**, integrada por **jóvenes alrededor del mundo** que buscan contribuir al desarrollo de sus comunidades.

Junio 2017. **Representante de México** en el “**International Visitor Leadership Program**” **Youth: Inspiring Leadership and Civic Participation**, organizado por el **Departamento de Estado del Gobierno de los Estados Unidos Americanos**, llevado a cabo en Washington, Boston, Portland y Ohio, en compañía de 21 representantes más, de 21 países de alrededor del mundo.

Julio 2018. **Regidora electa de Zapopan, Jalisco**, siendo Pablo Lemus Presidente municipal por Movimiento Ciudadano 2018-2021. La regidora más joven de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Formación adicional.

Mayo 2014- diciembre 2014. **Diplomado en Alta Dirección, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey** (Tec de Monterrey).

Diciembre 2014- enero 2015 **Curso del Proyecto Nacional de Empoderamiento Político para Mujeres**, organizado por el Instituto Nacional de las Mujeres.

Junio 2016- diciembre 2016. **Diplomado en Políticas Públicas, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey** (Tec de Monterrey).

Idiomas.

Inglés. Redacción, manejo de conversación y lectura. Certificación del programa PCI ITESO.

Informática.

Manejo de programas: Paquete Microsoft Office, Corel Draw.